

## REGISTRO DE VOTANTES DEL CONDADO DE ALAMEDA

Comité Asesor de Accesibilidad al Idioma Español

Fecha: miércoles, 05 de febrero de 2025

Hora: 11:00 AM-12:00 PM

Lugar: Reunión Virtual – Notas

Claudia Guzmán, en representación del Registro de Votantes, inauguró la reunión virtual con una cálida bienvenida, enfatizando el papel vital de cada asistente en nuestros esfuerzos colectivos. En la reunión participaron Sasha Ritzie Hernández, directora ejecutiva de Somos Familia; Alba Hernández, quien representó a FIAEB (Fe en Acción East Bay); y Estela Orozco, quien representó al Registro Electoral. Además, los miembros del público que asistieron fueron Pedro Hernández, en representación de Common Cause, y Sietse Goffard, en representación del Asian Law Caucus. Claudia Guzmán expresó su gratitud por los esfuerzos colaborativos que contribuirán al éxito del Registro de Votantes.

Claudia Guzmán discutió las resoluciones para Alba Hernández con respecto a sus preocupaciones con la aplicación estatal "Find My Ballot" del Estado. Alba Hernández expresó que no podía confirmar si el Registro de Votantes había recibido su boleta. Para ayudarla, me puse en contacto con alguien que pudiera proporcionar más información. Le recomendé a Alba Hernández que usara la aplicación del Registro de Votantes del Condado de Alameda para rastrear su boleta, ya que la aplicación de la secretaria del Estado de California no indica si su boleta fue entregada o recibida por el Registro de Votantes del Condado de Alameda. Ella pudo confirmar que su boleta había sido recibida usando la aplicación del condado de Alameda.

Alba Hernández también tenía una pregunta sobre la firma de su hija; su hija usó su segundo apellido en su sobre de Voto por Correo, que difiere del nombre en su registro original. Recopilé información sobre el problema de la firma y compartí mis hallazgos con Alba Hernández, haciéndole saber que no sería un problema ya que es parte de su nombre.

Alba Hernández dijo que toda la información brindada fue beneficiosa y agradeció a Claudia Guzmán por toda su ayuda.

Estela Orozco mencionó los resultados de las Elecciones Generales de noviembre de 2024:

- 100 centros de Votación estaban abiertos y disponibles para los votantes
- 683,069 votantes participaron en esta elección
- 595,991 votantes en total - Emitieron su voto por correo
- 87,078 votantes votaron en persona
- 50,725 votantes votaron en persona el día de las elecciones
- 140,000 Boletas de Voto por Correo recibidas
- 16,546 formularios de Registro Condicional de votantes recibidos
- Se escanearon 3 millones de tarjetas de votación

Pedro Hernández preguntó si el Registro de Votantes rastrea el número de votantes que usan la pantalla táctil, solicitando una boleta bilingüe y solicitó el número total de votantes registrados con una preferencia de idioma.

Estela Orozco dijo que pediría esa información y enviaría cualquier información que esté disponible por correo electrónico.

Sasha Hernandez preguntó sobre la **Medida S** y su estado. Mencionó que estarían encantados de ayudar si pudieran hacer algo.

Claudia Guzmán mencionó que obtendría información sobre la **Medida S** de nuestra oficina.

Estela Orozco pasó a hablar sobre los aspectos más destacados del voto juvenil.

Total de votantes jóvenes que se registraron para votar: **1,525**

**536** en Berkeley y **989** en Oakland

**509** votantes jóvenes emitieron su voto en las elecciones generales de noviembre de 2024.

**305** de Berkeley y **204** de Oakland

Estela Orozco habló sobre los totales de eventos de divulgación y educación de idiomas para 2024

- En 2024 se asistió a un total de 438 eventos
- Eventos de Educación Estudiantil para Votantes 77

Estela Orozco también cubrió el reclutamiento de trabajadores electorales y bilingües

- 822 trabajadores electorales atendidos asistiendo a los votantes en los centros de votación
- 194 trabajadores electorales bilingües, 80 eran bilingües en español

Claudia Guzmán habló sobre las próximas elecciones para la alcaldía de Oakland.

- 9 Centros de votación
- 11 días – 5
- 4 días – 4 días
- Todos los buzones estarán abiertos, 18 en total.
- Los Centros de Votación ya están finalizados.

**Durante las sugerencias y preguntas adicionales,** Pedro Hernández preguntó si el Registro de Votantes haría alguna presentación sobre RCV y cómo marcar la boleta correctamente. También mencionó que estaría dispuesto a ayudar con la forma de hacer presentaciones, ya que ha hecho presentaciones para el Departamento de Elecciones de San Francisco. Pedro Hernández sugirió que creáramos algunos carteles e instrucciones detalladas sobre cómo marcar correctamente la boleta o las cosas que serán incorrectas hacer en la boleta de RCV, ya que no es fácil para algunos votantes entender cómo marcar una boleta de RCV.

Claudia Guzmán mencionó que llevaremos las sugerencias a nuestra oficina y lo mantendremos informado.

Pedro Hernández también preguntó si había alguna manera de que pudieran ayudarnos, ya que esta elección es significativa.

Estela Orozco mencionó que pueden ayudar al Registro de Votantes invitándonos a sus eventos para una presentación de educación electoral. La información se enviaría al personal de divulgación para coordinar y programar el evento.

Alba Hernandez mencionó que ha enviado invitaciones a 2 de sus próximos eventos, pero nuestro equipo de divulgación no ha respondido.

Claudia Guzmán le aseguró que se pondría en contacto con el equipo de divulgación y le daría seguimiento.

Sasha Hernandez dijo: "Muchas gracias por todo lo que hacen, ya que entiendo que es un momento ocupado para el Registro de Votantes en un cambio tan rápido y prepararse para otra elección.

Pedro Hernández preguntó si podían recibir la invitación y el orden del día con anticipación para futuras reuniones. Puesto que se trata de una notificación con muy poca antelación y entra en conflicto con su calendario, también desearía tener tiempo para revisar el orden del día.

Estela Orozco les aseguró que les enviaríamos las invitaciones a las reuniones y las agendas con anticipación para futuras reuniones.

Pedro Hernández dijo que eso sería apreciado. "Estoy listo para una reunión en mayo, ya que será una oportunidad para discutir las elecciones".

Todos acordaron tener la próxima reunión a mediados de mayo.

Se levanta la sesión.